

L'association Visio Clap a l'œil dans l'objectif

L'association Visio Clap a quelques projets dans son objectif, ils portent sur la réalisation de clips vidéo, d'un documentaire sur la sidérurgie et la création d'un festival de courts métrages.

Visio Clap est une association qui a pour but la création de courts, moyens et longs métrages, de clips vidéos et de documentaires. Guillaume Trélat, président, a tenu son assemblée générale à la Cave en présence de quelques membres et de Lilian Favero, président de la MJC. : « *L'année 2012 a été une bonne année, nous avons multiplié les partenariats, notre souhait est d'élargir le cercle, nous sommes à la disposition des associations qui souhaitent conserver une trace vidéo de leurs activités ; l'association compte dix adhérents, nous lançons un appel à toutes les personnes motivées pour nous rejoindre* ».

Un bilan 2012 positif

La toute jeune association a été très active l'an dernier, même si elle ne dispose pour l'instant que d'un matériel personnel, une caméra, un appareil photo reflex, un zoom audio numérique, un micro et un trépied. Le spectacle *Ce que la planète avait à dire* préparé par l'école des arts de la MJC a été présenté au public en juin 2012 à la salle des fêtes de Villerupt ;

Visio Clap a procédé à la captation du spectacle, qui a ensuite été gravé sur DVD. Les Amis de l'orgue lui ont confié le soin de couvrir en direct live l'inauguration des orgues de la ville à l'église Notre-Dame et le concert d'orgue qui a eu lieu pendant le Festival du film italien. Les festivaliers ont également pu regarder sur grand écran un clip publicitaire pour la Société d'économie mixte immobilière de Villerupt (Semiv). Quelques membres de Visio Clap ont participé au tournage d'un court-métrage *Sur le pouce Killing Coffee* D'une



L'assemblée générale de Visio Clap, présidée par Guillaume Trélat, a eu lieu à la Cave. Photo RL

durée de 6 minutes, le film a été imaginé et conçu par les acteurs, c'est l'histoire d'un barman trop curieux, d'un mystérieux client à la recherche de Clarisse, une jeune femme qui aurait commis un meurtre dans ce bar ; il est en accès libre sur internet.

Un documentaire sur la sidérurgie

La réalisation d'un documen-

taire sur la sidérurgie à travers famille et conflits est en cours, ainsi qu'un nouveau court-métrage et l'organisation d'un festival de courts métrages.

Lilian Favero donne de précieux conseils pour la recherche de partenariats à l'extérieur de la ville et quelques pistes de travail : un documentaire sur l'engagement des bénévoles dans leurs associations, l'impact

de la sidérurgie sur la vie des enfants et arrière enfants d'ouvriers...

Le bilan financier positif a permis l'achat d'un ordinateur, dont l'utilisation sera uniquement destinée au montage des projets de Visio Clap. Le bureau a été élu à l'unanimité : Guillaume Trélat est président, la secrétaire, Déborah Skanbraks et la trésorière, Geneviève Trélat.

L'association dispose d'une salle mise à disposition gracieusement par la MJC de Villerupt. Placée sous la loi 1901 par la sous-préfecture de Briey le 3 décembre 2011, Visio Clap possède son siège social au 2 rue Henri-Barbusse à Villerupt.

Visio Clap,
renseignements :
tél. 03 54 66 83 47
ou 06 72 39 33 22.